Stolz auf neue Wurfscheibenanlage

KKSV Rüddingshausen ließ 2012 Revue passieren – Zahlreiche sportliche Erfolge

Rabenau (nac). Auf ein erfolgreiches Sportjahr 2012 blickte Vorsitzender Berthold Schepp am Samstag in der Jahreshauptversammlung des KKSV Rüddingshausen im Schützenhaus zurück. Im vergangenen Jahr wurde die defekte Wurfscheibenanlage gegen eine

neue ausgetauscht. Erfreut war Schepp über den Zuschuss des LSB. Die Investition war notwendig, um den Trap-Schießbetrieb aufrechterhalten zu können. Anlässlich der Einweihung der neuen Anlage wurde eine 75-Scheiben-Trap-Turnier veranstaltet.

Das Schlachtessen wurde im Februar, das Oktoberfest im September veranstaltet. Als sportliche und gesellschaftliche Aktivitäten fanden die Vereinsmeisterschaft in allen Disziplinen, das Willi-Muth-Gedächtnis-Schießen, das Nostalgieschießen gegen die Pistolenschützen aus Merlau und das Königs- und Jugendkönigsschießen statt.

Der Jugendschütze Luca Faulstich nahm an den Deutschen Meisterschaften in München teil. Im Trap und im Doppeltrap konnte er den zweiten Platz bei den Junioren erzielen. Außerdem nahmen die Wurfscheibenschützen an der Landesmeisterschaft in Wiesbaden teil. Außerdem wurde der Kreisschützenball in Langgöns

Mit den Vereinsmeisterschaften begann das vergangene Sportjahr für die Pistolenschützen. Spartenleiter »Pistole« Peter Heintze selbst sicherte sich den Meistertitel in den Disziplinen Sportpistole, Zentralfeuer, Standard Pistole, Freie Pistole 50 Meter, Großkaliber Pistole 45 ACP und Revolver 44 Mag.

Die erste Mannschaft wurde in der Sportpistolenrunde Meister und bei der ersten Teilnahme an der Kreisrunde Freie Pistole gleich Pokalsieger. Beim Kreispokalschießen, dem ersten Wettkampf der Luftdruckrunde, errang Tina Kraft in der Einzelwertung den ersten und die Mannschaft in der Schützenklasse den zweiten Platz. Erstmalig konnten aufgrund der hohen Zahl an Schützen für die Luftdruckrunde zwei Teams gemeldet

war Harry Heidt der beste Schütze.

nen Pistole 9mm Para und Revolver 357 Mag.

Vereinsmeister. In den Großkaliberdiszipli-

Mit der Luftpistole wurde Torsten Schwalm



Auszeichnungen für langjährige Treue und sportliche Erfolge: (von links) Reiner Faulstich, Jürgen Spaar, Peter Heintze, Harry Heidt, Heinz Faulstich und Vorsitzender Berthold Schepp. (Foto: nac)

werden. Die sportlichen Erfolge der Mannschaften hatten einen Aufstieg in die nächst höheren Klassen zur Folge.

Stolz auf Jugendschützen

Aus der Sparte »Trap« berichtet Rainer Schwender. Tandy Casey sicherte sich neben der Vereinsmeisterschaft auch den ersten Platz bei der Kreismeisterschaft. Luca Faulstich siegte bei den Doppeltrap-Kreismeisterschaften. Gaumeister wurde Reiner Faulstich. Beim Kreispokalschießen belegten Tandy Casey in der Einzelwertung und das Rüddingshäuser Team in der Mannschaftswertung den ersten Platz. Bei den Landesmeisterschaften in Wiesbaden wurde das Team Dritter. Besonders auf die Leistung der Jugendschützen ist Schwender stolz. Zum Jahresabschluss fand ein »Heringsschießen« statt, das Tandy Casey gewann. Heinz Faulstich berichtete in Vertretung von Nadine

Faulstich über die Sparte »Gewehr«. Bei den Vereinsmeisterschaften 2013 holte sich Manuel Faulstich mit dem KK-Gewehr und Marco Schomber mit dem Luftgewehr den Meistertitel.

Jugendwart Jürgen Spaar ließ das turbulente Sportjahr der Jugendlichen Revue passieren. Bei den Rundenwettkämpfen sicherte sich das Jugendteam mit sechs Punkten den zweiten Platz, Felix Braun, Joel Pellolio und André Schomber nahmen mit guten Leistungen an den Kreismeisterschaften teil. Die Ergebnisse des Jugendschießens: König Andre Schomber, Prinz Lasse Maikranz, erster Ritter Felix Braun und zweiter Ritter Felix Wallon.

Bei den Vereinsmeisterschaften holte sich André Schomber mit dem Luftgewehr den Titel. Neben den sportlichen Aktivitäten kam auch die Geselligkeit nicht zu kurz: Es gabeinen Ausflug in den Centerpark in Medebach und eine Weihnachtsfeier mit Kinobesuch und Pizzaessen.

Thema an diesem Abend war auch der Beschluss über eine Beitragserhöhung. Die steigenden Kosten und die Beitragserhebung des LSB und des Hessischen Schützenverbandes machen diese notwendig.
Für 15-jährige Mitgliedschaft wurden Ben-

jamin Krombach, Roland Heinke und Jürgen Spaar geehrt. Eine Ehrung für 25 Jahre Treue erhielten Günter Ludwig und Karl-Heinz Winter. Seit 35 Jahren hält Michael Dietz dem Verein die Treue. Am stehenden Festzug anlässlich der 725-Jahr-Feier in Rüddingshausen wird sich der KKSV mit einem Stand mit Lichtgewehr- und Armbrustschießen beteiligen. Außerdem übernehmen die Mitglieder eine Schicht im Biergarten.